



PROTOKOLL ZUR BSV-VORSTANDSSITZUNG am 09. September 2016 im Gasthof Florianihof, Mattersburg

Anwesend: Kowarsch, Galavics, Berghöfer, Salamon, Drescher, Schneider, Unger, Benkö

Entschuldigt: Pallitsch, Wolf, Dragschitz

Gast: Hannes Huber

Tagesordnung:

1. Begrüßung Präsident
2. Berichte der Referenten
3. Anträge von Pamhagen:
 1. Unterstützung von € 300,- für den Europacup der Damen (05.-13.11.2016 in Belgrad)
 2. Schachinländerstatus für Batyte Daiva (lebt seit vielen Jahren in Österreich)
4. Antrag von Schachritter Mattersburg
 1. Unterstützung von € 300,- für das Projekt Jugend-Schachwochenenden
5. Allfälliges

1. Der Präsident eröffnet die Sitzung als Präsident um 18:35 Uhr und begrüßt die Sitzungsteilnehmer. Er teilt mit, dass die nächste ÖSB Sitzung Mitte November stattfindet.

2. Schulschach:

Anfang Oktober wird die Ausschreibung für die Schulschachmeisterschaft ausgeschildet. Der genaue Termin (wahrscheinlich Woche nach Ostern) und Veranstaltungsort wird noch bekanntgegeben. Meldeschluss soll Jänner sein, bei Kulanz werden Meldungen im Februar jedoch auch noch angenommen werden.

Frauenreferentin:

Die Landesmeisterschaft in Donnerskirchen vom 18.06.2016 – 26.06.2016 gewann Eva Unger. Als Wermutstropfen gilt die geringe Teilnehmerzahl. Diese wird jedoch auf die vielleicht nicht optimale Terminwahl zurückgeführt und sollte sich in Zukunft wieder erholen.

Bei den Staatsmeisterschaften vom 23.07.2016 – 31.07.2016 in St. Johann im Pongau vertrat Verena Tschida das Burgenland und belegte dabei den 7. Rang.

Jugend:

Mesaros Florian belegte bei der Schnellschach EM den 4. Platz. Nur aufgrund der Feinwertung verpasste er knapp das Podest.

Folgende Veranstaltungstermine wurden bekanntgegeben:

Jugend-Schnellschach-LM und Mannschaftsmeisterschaft U12-U18 am 15.10.2016:

ähnlich wie im Vorjahr. Einzelturnier mit zusätzlicher Mannschaftswertung. 3 Spieler sind ein Team. Aber heuer ist das Turnier offen.

U6-U10 findet höchstwahrscheinlich am 8.12.2016 statt (anfängertauglich)

Blitz JLM U6-U18:

FR 07.10.2016 17:00 Uhr, kein Nenngeld, keine Preise, mehr zum Vergnügen, Titel werden vergeben.

Jugend-Bundesländermannschaftsmeisterschaft, Schnell- und Blitzschach ÖM

Es sind Spieler nominiert, die gerne trainieren, die Disziplin einhalten, bei Turnieren teilnehmen und das Bgld. vertreten. Leider hat es diszipliniäre Vorfälle gegeben, was zum Schutz der anderen Teilnehmer (positives Klima ergibt bessere Leistungen) und des Ansehens des BSV bei der Kadermitgliedschaft berücksichtigt wurde.

Der Kader kann sich bei Bedarf ändern.

Schach-Wochenenden für Kader B, C

für Trainings bzw. diverse Schachveranstaltungen. Die diesbezüglichen Termine und Veranstaltungsorte werden noch bekannt gegeben.

Es wurde vom Jugendreferenten darauf hingewiesen, dass man in Zukunft mehr auf Qualität als auf Quantität achten müsse, da Quantität oft viele Probleme mit sich bringt, ohne Nachhaltigkeit für den Schachsport. Das Burgenland hat derzeit nicht die Kapazitäten um Schach massentauglich zu gestalten.

Senioren:

Die Durchführung einer Landesmeisterschaft für Senioren war im Rahmen der allgemeinen Landesmeisterschaft nicht möglich. Eine Seniorenlandesmeisterschaft soll jedoch 2017 im Frühjahr mit ähnlichem Modus wie die allgemeine Landesmeisterschaft, also aufgeteilt auf zwei Wochenenden, stattfinden. Ein genaues Konzept sowie eine Ausschreibung für die Durchführung soll noch zeitgerecht veranlasst werden.

Kassier:



Die Verbandsabgaben wurden verschickt und größtenteils (von 14 Vereinen) bezahlt. Ebenso verschickt wurden die Nenngelder der Jugendstaatsmeisterschaften.

Der aktuelle Kontostand ist rund € 20.000,-. Der größte Teil davon, € 8.000,- an ÖSB, wurden schon bezahlt. Laut Kassier wurden die zu tätigen Erledigungen entsprechend veranlasst.

Ausgaben gab es auch für neue Uhren/Garnituren. Laut Präsident gibt es derzeit 60 funktionstüchtige Garnituren des BSV.

Aktuell bezahlen Jugendliche € 10,- und Ausländer € 35,-. Eine klare Regelung für ausländische Jugendliche gibt es bisher nicht. Eine solche soll ausgearbeitet werden. Aktuell werden für solche Spieler € 10,- verrechnet.

Fernschach:

Die Landesmeisterschaft ist im Laufen, 50 % der Partien sind noch offen.

Die Bundesländermannschaftsmeisterschaft 2015/16 läuft auch noch. Dabei wird das Burgenland wahrscheinlich den vierten oder fünften Platz belegen.

Bei der Staatsmeisterschaft findet ein Zweikampf zwischen Berghöfer und Zugrav um Platz 1 statt.

Meldereferent/Landesspielleiter:

Da es derzeit zu Komplikationen bei An-, Ab- und Ummeldungen kommt – Anmeldungen sind kostenpflichtig, Ummeldungen nicht – wird vorgeschlagen Ummeldungen ebenso kostenpflichtig zu gestalten.

Bezüglich der Ligeneinteilung wurde folgendes festgehalten: Vor Auslosung sind drei Mannschaften abhanden gekommen. Daraufhin wurde eine Umfrage bei den betroffenen Vereinen (jeweils 4 Obmänner der ersten Klasse Nord und Mitte) durchgeführt und man einigte sich aufgrund der geringen Anzahl an verbleibenden Mannschaften auf ein 2,5 rundiges System.

Um diesem Missstand entgegen zu treten wird man offen auf die Vereine zugehen (es soll ein Diskussionsforum auf der Homepage eingerichtet werden) und die Ergebnisse daraus bei den kommenden Vorstandssitzungen aufgreifen um zu einer Lösung einer Systemreform, die für die meisten Mannschaften befriedigend ist, zu kommen. Ebenso ist eine Diskussionsrunde mit sämtlichen Obmännern zu diesem Thema im Vorfeld einer Vorstandssitzung geplant.

3. Anträge von Pamhagen:

a) Unterstützung von € 500,- für den Europacup der Damen (5-13.11.2016 in Belgrad) wurde abgelehnt.

Die Reduzierung von Antrag a) auf € 300,- wurde einstimmig angenommen.

b) Schachinländerstatus für Batyte Daiva (lebt seit vielen Jahren in Österreich)



Abstimmungsergebnis: einstimmig angenommen

4. Antrag von Schachritter-Mattersburg

Unterstützung von € 300,- für das Projekt Jugend-Schachwochenenden.

Abstimmungsergebnis: einstimmig angenommen

5. Allfälliges

Folgende Veranstaltungen sollen ausgeschrieben werden:

- allgemeine Landesmeisterschaft 2017
- allgemeine Schnellschach Landesmeisterschaft 2017
- allgemeine Blitz Landesmeisterschaft 2017
- Jugendlandesmeisterschaft 2017
- Seniorenlandesmeisterschaft 2017

Austragungsvorschläge sollen bis 01.12.2017, 23:59 Uhr angenommen werden.

TUWO Pkt 9/2. Absatz soll geändert werden auf „Ein Spieler kann...“ (bisher „Spieler können...“)

Die nächste Vorstandssitzung wird am

**Freitag, 27. Jänner 2017 ab 18.30 Uhr im Florianihof,
Mattersburg**

stattfinden.

Der Präsident schließt um 22:10 Uhr mit dem Dank an die Teilnehmer die Sitzung.

Mag. Clemens Pallitsch
Schriftführerstellvertreter

Peter Kowarsch
Präsident

elektronisch gefertigt